

Les chrétiens victimes collatérales des affrontements entre Bédouins sunnites et Druzes dans le sud de la Syrie.

Dans la région de Suweida, dans le sud de la Syrie, des affrontements sanglants entre Druzes et Bédouins sunnites ont fait depuis la mi-juillet plus de 1 000 morts.

Les forces armées du gouvernement d'Ahmed al-Charaa sont intervenues pour rétablir l'ordre, mais auraient elles-mêmes commis des exactions en prenant le parti des Bédouins. En soutien à la minorité druze, très présente en Israël; l'armée israélienne a bombardé plusieurs sites, avant qu'un cessez-le-feu ne soit déclaré. Des centaines de civils druzes ont été sommairement exécutés. Quelque 354 membres des forces gouvernementales et 21 Bédouins sunnites ont également été tués.

Près de 130 000 personnes ont été déplacées par cette vague de violence. La minorité chrétienne n'a pas été épargnée. Un pasteur évangélique et toute sa famille ont été brutalement assassinés dans des circonstances encore floues, bien que les soupçons se portent sur les Bédouins ou les autorités. D'origine druze, le pasteur s'était converti au christianisme et venait du Liban.

Des maisons ont été pillées puis incendiées dans trois villages mixtes chrétiens et druzes. L'église melkite du village de Sara a également été incendiée et plusieurs centaines de personnes se sont réfugiées dans la paroisse melkite de Shorba, l'église des Pères Capucins et l'archevêché grec orthodoxe de Sweida, sans accès à l'eau, à la nourriture ou à l'électricité.